

Beim Sportfest waren die Kleinen ganz groß

27.06.2017 12:13



Am Freitag, den 16. Juni 2017, fand zum wiederholten Male ein Sportfest in der Bewegungskita Schulstraße statt. Nach dem Aufwärmen auf dem großen Schulsportplatz absolvierten die Kindergartenkinder bei super Wetter sportliche Disziplinen wie Weitwurf, Hochsprung oder Sprint. Auch der Schubkarrenwettlauf mit Kind oder Kuscheltier in der Schubkarre, der Staffellauf mit „Gruppenamentier“ und am Ende das Tauziehen brachte die Kinder bei viel Spaß in aktive Bewegung.

Am Ende waren alle Sieger und wurden mit einer Medaille sowie einem Traubenzuckerlolly geehrt. Ein großer Dank geht an die vielen fleißigen Eltern, welche die Stationen besetzt oder einzelne Kindergruppen unterstützt haben. Es war für alle Kinder, pädagogischen Mitarbeiter und Eltern ein sportlich gelungener Vormittag.